

Frauenturnverein Waldstatt

## Neue Kassierin in den Vorstand gewählt

Am Freitag, 7. Februar, fand die alljährliche Hauptversammlung des Frauenturnvereins im Restaurant Rössli statt.

**WALDSTATT** – Die Präsidentin Jeannette Schläpfer hielt ihre erste Hauptversammlung und durfte 35 Mitglieder willkommen heissen. Als langjährige Kassierin übergab Angela Frey ihr Amt in neue Hände. Als Zeichen grosser Wertschätzung ihrer Einsätze wurde sie zum Eh-

renmitglied ernannt. Mit Ursula Tanner konnte eine neue Kassierin in den Vorstand gewählt werden. Vier Turnerinnen durften für ihre langjährige Mitgliedschaft ein kleines Präsent nach Hause nehmen.

Im Jahresbericht bedankte sich die Präsidentin bei allen für die vielen unentgeltlichen Einsätze und die Freude, zusammen etwas zu bewirken. Nach dem offiziellen Teil wurden die Anwesenden mit einer speziellen Präsentation des Ausflugs überrascht. *pd*



Im Vorstand: Ursula Tanner, Jeannette Schläpfer und Jeannette Eschbach. Bild: pd